



LES BARRYS

9 Pièces

500 m²

Réf. CALIFORNIA

19 950 000 €

Gassin

Maison à vendre (83580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée au sein d'un domaine privé à Gassin, à seulement quelques minutes du coeur vibrant de Saint-Tropez et des plages emblématiques de Pampelonne, cette villa neuve (2025) est un bien d'exception. Offrant une vue panoramique à couper le souffle sur le golfe de Saint-Tropez, elle promet un spectacle quotidien incomparable -- figurant incontestablement parmi les trois plus belles vues de Sinopolis, avec un panorama unique sur la mer et le village de Saint-Tropez. Située au bout d'une voie privée, la propriété bénéficie d'un calme absolu, à l'abri de toute circulation. Sur le côté droit, le ...

Nestled within a private estate in Gassin, just minutes from the vibrant heart of Saint-Tropez and the iconic beaches of Pampelonne, this new villa (2025) is an exceptional property. Offering breathtaking panoramic views of the Gulf of Saint-Tropez, it promises an incomparable daily spectacle - undoubtedly among the three most beautiful views of Sinopolis, with a unique panorama of the sea and the village of Saint-Tropez. Situated at the end of a private road, the property enjoys absolute peace and quiet, sheltered from all traffic. On the right-hand side, the land is classified as a green ...

LES BARRYS

11 PLACE NEUVE - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

